

SE ENCARGARÁ JOSÉ LUIS BONAFONTE

CESM crea la secretaría adjunta MIR

Según el nuevo representante de los residentes, el objetivo fundamental es trabajar para lograr que los jóvenes médicos encuentren “una salida diferente al paro”

Hiedra García Sampedro. Madrid

La secretaría general de la Confederación Estatal de Sindicatos Médicos (CESM) ha dado luz verde a la creación de una secretaría adjunta MIR que estará representada por José Luis Bonafonte, presidente de la Asociación de Médicos Internos Residentes de Aragón (Admira).



José Luis Bonafonte y Francisco Miralles.

De esta forma, se completa el proceso que comenzó en julio de 2011 en una reunión de los representantes de los residentes en la sede de CESM, donde se creó el germen de la nueva secretaría adjunta MIR. Más tarde, la Asamblea del sindicato aprobó la modificación de sus estatutos para que incluyeran en su

organigrama la representación de los residentes.

Según CESM, su secretario general, Francisco Miralles, da “cumplimiento al compromiso de la Confederación de crear una secretaría adjunta para tener hilo directo con los jóvenes médicos”. Y ha sido el propio Miralles quien ha designado al representante de esta secretaría. El vocal será José Luis Bonafonte, residente de Geriátrica de cuarto año en el Hospital Nuestra Señora de Gracia de Zaragoza y presidente de la Asociación de Médicos Internos Residentes de Aragón (Admira).

José Luis Bonafonte ha señalado a *Redacción Médica* que entre sus primeros pasos estará reunirse con la Vocalía de Médicos en Formación y/o Posgrado de la Organización Médica Colegial (OMC) y con otras asociaciones de residentes. El objetivo “fundamental”, comenta Bonafonte, es trabajar para lograr que los jóvenes médicos encuentren “una salida diferente al paro”.